

Compte rendu de la réunion EAP du 15/09/2022

Présents :

Père Paul

Michel Delplanque

Marie Odile Brame

Laurence Itsweire

Marie Fasquelle

Chantal Marlard

1) Temps de prière

2) Intervention de Laurence Itsweire

Elle nous alerte sur le manque de catéchistes, notamment à Nordausques et de même pour accompagner les collégiens.

Par ailleurs, il va falloir remplacer Edith Senicourt pour les formations. En effet, après avoir fait le caté une trentaine d'années Edith est obligée d'arrêter pour déménagement.

Laurence souligne son engagement durant toutes ces années.

Laurence lance donc un appel aux parents et aux bonnes volontés.

Elle nous informe aussi qu'au cours de la réunion avec le Père Paul, les catéchistes et Monsieur Lebas la messe de rentrée pastorale du 2 Octobre a été finalisée : (déroulement en PJ, répétition avec tous les chanteurs et jeunes disponibles de la paroisse à 18h à l'église d'Ardres avec Hervé ce vendredi 23 septembre et/ou vendredi 30 septembre même lieu même heure (information à partager svp).

Dates des communions 2023

Les premières Eucharisties auront lieu comme l'an dernier au cours des messes du mois de Mai.

Pour les Professions de Foi deux dates sont retenues : le 2 et le 9 juin à l'église d'Ardres.

Finances de la paroisse

Après le départ de Laurence, l'EAP a évoqué l'hiver à venir et le coût du chauffage des églises qui compte tenu de la hausse du prix des énergies, sera impossible à supporter.

Peut-être, faudra t-il songer à :

- baisser le chauffage, l'arrêter plus tôt.
- diminuer le nombre de messes, comme revenir à une messe le samedi et une messe le dimanche selon le modèle des deux derniers étés et tourner dans chaque clocher (10h le dimanche). Merci de nous donner rapidement vos avis afin de décider à la prochaine réunion.

Une messe étant prévue le dimanche 30 octobre à Ardres, nous avons proposé de célébrer la Toussaint ce mardi 1er novembre 2022 à 11h à l'église de Brêmes et la messe des défunts du mercredi 2 novembre à 18h30 à Bois-en-Ardres, nous attendons le retour de ces équipes avant de fixer le calendrier de novembre.

Quêtes électroniques

L'économat du diocèse d'Arras nous propose d'utiliser des paniers de quête connectés (paiement par CB sans contact).

Dans un avenir proche, il faudra y venir mais pour le moment le principe reste coûteux pour notre paroisse.

Il est préférable d'attendre encore un peu, de peur que ce ne soit sous utilisé dans notre secteur.

Harmonium de Nordausques

L'instrument de musique semble défectueux certaines fois, nous attendons un devis, à suivre.

Sono de l'église d'Ardres

Trop souvent les lectures, prières universelles ou annonces sont inaudibles. Après vérification le problème doit venir du fait que les micros soient démontés après chaque utilisation contrairement aux autres églises de notre paroisse.

Mais il est difficile de faire autrement avec le risque de vol.

Prochaine réunion : **jeudi 13 Octobre 2022 à 18h**